

Recaudan fondos en el País Vasco en campaña solidaria de jeringuillas para Cuba



Cuba por la vacunación masiva anticovid-19

La Habana, 23 may (RHC) Más de 25 mil euros ha recaudado la campaña solidaria que se desarrolla en el País Vasco con el objetivo de comprar jeringuillas para Cuba, comprometida con la vacunación masiva de toda su población.

Superan las 60 asociaciones de la emigración cubana, sindicatos, partidos y colectivos sociales que forman parte activa de este movimiento que solo en los primeros veinte días ha recaudado lo que supone la compra de 300.000 jeringuillas.

Integrados a la campaña internacional 'Unblock Cuba', las organizaciones solidarias con el país caribeño han organizado para el próximo domingo 30 de mayo un recorrido por la ría de Bilbao apoyando la III

Caravana Mundial contra el bloqueo económico, comercial y financiero que impone Estados Unidos a Cuba, que culminará con un acto reivindicativo en el embarcadero de la Plaza Pío Baroja.

Bajo el lema “Biden, escucha al mundo: ¡Levanta ya el Bloqueo a Cuba!”, también se han convocado concentraciones en Donostia, Gasteiz e Iruñea, coincidiendo con la votación en la Asamblea General de Naciones Unidas, en la que se exigirá por vigésimanoventa ocasión, el fin de dicha política.

El mantenimiento de las 242 nuevas medidas con que el expresidente Donald Trump reforzó el cerco a la isla, y la situación generada por la pandemia de la Covid-19, no han impedido que Cuba haya desarrollado dos vacunas -Soberana02 y Abdala- con las que inmunizar a su población. (Fuente: naiz.eus)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258275-recaudan-fondos-en-el-pais-vasco-en-campana-solidaria-de-jeringuillas-para-cuba>



Radio Habana Cuba